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Sehr geehrte Frau Warnecke,  

sehr geehrter Herr Endereß, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

 

die GAL-Fraktion stellt folgenden ergänzenden Antrag und bittet diesen Antrag als 

Tischvorlage vorzubereiten.  

 

Beschlussvorschlag 

Die Verwaltung wird beauftragt zeitnah Kosten für eine Überdachung der neuen 

Fahrradabstellanlage am Gymnasium Adler Straße zu ermitteln, so dass die Kosten im 

Haushalt 2023 berücksichtigt werden können.  

Das Dach ist so auszuführen, dass sowohl eine PV-Anlage wie auch eine Dachbegrünung 

umgesetzt werden. 

 

Begründung 

Bereits in der Diskussion zum Bebauungsplan des Gymnasiums hat die GAL eine Änderung 

des Bebauungsplans eingefordert, um eine Überdachung der Fahrradabstellanlage umsetzten 
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zu können. Nach Auskunft der Verwaltung war für diese Idee keine Änderung des 

Bebauungsplans erforderlich, so dass von einer Genehmigungsfähigkeit auszugehen ist. 

Die Idee stammt, so auch der Wortbeitrag von Andreas Rehm im Ausschuss, aus dem 

Arbeitskreis Bauen und Energie des Runden Tisch Klimaschutz. Hier wurde schon länger 

über die Möglichkeit einer Kombination aus Gründach und PV-Anlage diskutiert. Fachleute 

bestätigten, dass bereits Systeme am Markt verfügbar sind die beides vereinigen.  

Mit dem Projekt machen wir nicht nur die Nutzung des Fahrrads attraktiver, sondern zeigen 

auch, dass eine Kombination aus Gründach und PV-Anlage umsetzbar ist. 

 

 

Abbildung 1: Foto Systemhersteller Bauder® 

 

Wir freuen uns auf eine Unterstützung und auf die Umsetzung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Andreas Rehm 

für die Fraktion der GAL im Rat der Stadt Haan 


